

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH HOME INDUSTRI TENUN TERHADAP PENDAPATAN KELUARGA DI DESA BUKIT BATU KECAMATAN BUKIT BATU KABUPATEN BENGKALIS

Oleh:
Nurmayulis
11341200968

Usaha tenun merupakan salah usaha rumahan yang mendatangkan *income* atau penghasilan yang bisa menutupi kebutuhan keluarga serta meningkatkan pendapatan keluarga. Dalam perkembangannya usaha tenun ini selalu menghadapi berbagai kendala seperti pemasaran, mendapatkan modal dan bahan baku. Dalam penelitian ini membahas tentang Pengaruh Home Industri tenun terhadap Pendapatan Keluarga di Desa Bukit Batu Kecamatan Bukit Batu Kabupaten Bengkalis. Penelitian ini bertujuan untuk melihat Pengaruh Home Industri Tenun terhadap Pendapatan Keluarga. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah para pengrajin tenun di Desa Bukit Batu Kecamatan Bukit Batu Kabupaten Bengkalis berjumlah 91 responden. Sedangkan untuk pengambilan sampel dalam penelitian digunakan teknik *Accidental* Sampling (Sampel Kebetulan) yaitu berjumlah 30 responden, model analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah model analisis kuantitatif dengan menggunakan kuisisioner yang disebarakan kepada responden, sedangkan untuk pengolahan data digunakan SPSS 16 dengan persamaan regresi dan korelasi. Dari hasil analisis diperoleh nilai koefisien sebesar 0,367 berada pada interval 0,20-0,40 yang berarti cukup. Dengan hipotesa H_a diterima dan H_o ditolak. Hasil yang didapatkan ini menunjukkan bahwa memberikan pengaruh yang rendah antara usaha tenun terhadap pendapatan keluarga, hal ini disebabkan oleh kendala dari modal, pemasaran dan bahan baku.

Kata kunci: home industri, usaha tenun, pendapatan keluarga